



Michael Korte ist Vogelkönig

Nach der traditionellen Vereinsradtour durch die Lienener Bauerschaften habe die Schützen aus Holzhausen ihren neuen Vogelkönig an der Vogelstange am Festplatz ausgeschossen. Mit dem 180. Schuss fiel der Vogel und bescherte Michael Korte (links) den Titel des Vogelkönigs 2017. Während der Veranstaltung sorgte die Damenschießgruppe mit dem Hofstaat um König Ulf Kortepeter für das leibliche Wohl. Zu den ersten Gratulanten zählten der Vorsitzende Friedhelm Stegemann und Lina Diekmeier, die mit einem Plakat auf das Schützenfest vom 1. bis zum 3. September hinweist.